

Mot de l'inspecteur

L'équipe disciplinaires mathématiques-sciences du LP Julien de Rontaunay est fortement engagée depuis 3 ans dans la dynamique académique des LaboMaths de la voie professionnelle.

C'est dans ce cadre que les priorités annuelles de travail sont décidées par l'équipe. C'est aussi un lieu d'échanges professionnels, d'élaboration de productions, un espace de réflexion pédagogique, d'animation de la discipline, par exemple pour la participation au concours KASKOKO ou pour l'organisation de la fête de la science. C'est aussi le vecteur utilisé pour l'ouverture de la discipline, notamment avec l'Institut de Recherche sur l'Enseignement des Mathématiques et de l'Informatique de la Réunion.

L'état d'esprit qui anime les enseignants concoure à une très bonne prise en charge de nos élèves, individuelle et collective.

Longue vie à cette dynamique !

Le labo maths du LP Rontaunay

Sur proposition de l'inspecteur, le laboratoire de mathématiques du lycée Rontaunay a été créé en novembre 2021.

Après presque 2 années d'existence, le dispositif a permis de dynamiser les pratiques pédagogiques, de mettre en place des projets et de favoriser le travail collaboratif.

Élaboration de progressions communes en cointervention en collaboration avec les collègues de l'enseignement professionnel.

Élaboration d'une progression et de séances communes en Accompagnement Personnalisé en classe de seconde avec l'objectif de travailler les compétences.

Participation au concours Kaskoko

**LABO
MATHS**

Organisation de l'après-midi des maths

Élaboration de séances communes en Algorithmique.

Organisation de la fête de la Science

"Un espace d'échanges et de partage qui a apporté une nouvelle dynamique à l'équipe"

Une enseignante de l'équipe maths/sciences



Le concours Kaskoko

Toute l'équipe maths/sciences du lycée s'est mobilisée pour faire participer tous les élèves du lycée à la première édition du concours académique de calcul mental Kaskoko.

La sélection au niveau de l'établissement a donné lieu à une remise de prix avec des lots fournis par l'établissement, par Sciences Réunion et divers sponsors démarchés par l'équipe.

Après une demi-finale au lycée l'Horizon, 3 de nos élèves ont eu la chance de participer à la finale au lycée Patu de Rosemont. Ils ont été classés parmi les 10 premiers.



Témoignage de Lindsay (CAP, 4ème en finale du lycée Rontaunay): «Je suis contente d'être arrivée première parmi les CAP mais ça aurait été mieux s'il y avait une catégorie CAP.»

Témoignage de Sony (seconde Bac Pro, en finale académique): «Les premières sélections étaient faciles. La finale était très dure car la concurrence était vraiment rude. C'était chouette d'avoir des cadeaux ! »

L'après-midi des maths

Dans le cadre de la semaine des mathématiques, a été organisée l'après-midi des mathématiques avec la collaboration de l'IREMI. Divers ateliers animés par des élèves volontaires ont été proposés : jeux, énigmes, casse-têtes, activité Arduino...



" C'est chouette, on découvre des jeux qu'on ne connaissait pas."
Un élève

«Le tangram, c'est difficile mais il fallait que j'aille jusqu'au bout.»
Une enseignante de l'enseignement professionnel très enthousiaste

Mot de la proviseure

" La création du laboratoire de mathématiques du lycée Rontaunay a permis de donner un élan bienvenu à l'équipe maths/Sciences. A travers les différentes démarches collaboratives, les projets, les événements organisés, le labo de maths contribue aujourd'hui de manière significative au dynamisme de notre lycée. Nous espérons la pérennisation du dispositif et de la dynamique générée."

Mme DEMERY